

Titanias Halbschwester

Von Drachenprinzessin

Es ist Zeit sich wieder zu treffen Fairy Tail!

Ich stapfte durch den tiefen Schnee des Gebirges in dem ich mich befand. Der eiskalte Wind zerrte an meiner Kleidung und dem Umhang den ich um hatte. Seit einem Jahr nun war ich alleine auf Wanderschaft, deswegen fand ich es auch nicht schlimm das hier im Gebirge niemand war. Manchmal konnte ich es immer noch nicht glauben das es jetzt schon ein Jahr her ist seit es vorbei war. Das Jahr war sehr schnell vergangen, in der Zeit hatte ich viel Trainiert und mich von der Zivilisation abgeschottet. Mir war klar das ich für sie tot war, auf jedenfall stand das mal in der Zeitung die ich von meinem treuen Begleiter bekam. So wusste ich auch ungefähr was die anderen so gemacht hatten, außer von einem wurde von ihnen allen berichtet. Natsu war genauso wie ich seit damals wie vom Erdboden verschluckt. Oft wünschte ich mir das das alles damals nicht passiert wäre, in meinen Träumen sah ich noch oft das Bild wie Lucy den Stellakönig beschwor oder die Drachen die Faces zerstörten und dann verschwanden. Kurz nach dem wir dann Tataros besiegt hatten löste der Master Fairy Tail auf und wir alle gingen unsere eigenen Wege. Ich seufzt das war Vergangenheit und es brachte mir nichts in der Vergangenheit zu leben. Mein Ziel war es irgendwann Acnologia zu besiegen und ihn dafür büßen zu lassen das er damals dafür gesorgt hatte das mein Schwester und die anderen für sieben Jahre verschwanden und dafür was er Igneel an getan hatte. Der Schrei eines Adlers riss mich aus meinen Gedanken. Ich sah auf, ein Steinadler flog auf mich zu in seinen Krallen eine Zeitung tragen. über mir lies er diese fallen und landete elegant auf meiner Schulter. Die Zeitung hatte ich auf gefangen und entfaltet. Ein lächeln breitet sich auf meinem Gesicht aus. Der Titel lautete `Die Wiederauferstehung Fairy Tails?` Darunter ein Bild von Natsu in der Crocus Arena, die so aus sah als wenn sie eingeschmolzen worden wäre. Ich las mir den Artikel durch. "Gestern beim Finale der Großen Magischenspiele tauchte er auf. Die Gilde Skull Million hatte grade gegen die Gilde Dullahan Head gewonnen und feierten ihren Sieg als eine vermummte Gestalt das Kampffeld betritt und sie Herausfordert. Natürlich nehmen die Mitglieder von Skull Million an, aber was man dann zusehen bekam war

kein Kampf von gleich starken Gegnern sondern eine leichte Übung für den Vermummten. Er setzte die fünf Mitglieder mit einem Schlag außer Gefecht. Dabei fiel dann auch seine Kapuze vom Kopf und man erkannte das es sich bei dem Vermuten um Natsu Dragneel handelte. Die Hitze die er ausstrahlte sorgte dafür das nicht nur die Arena schmolz sondern auch die Kleidung. In der Reporter Loge war währenddessen sein treuer Begleiter, der Kater Happy, bei unser Reporterin Lucy Heartfilia aufgetaucht. Nun ist die Frage: Bedeutet die Wiederkehr von Natsu Dragneel die wieder Auferstehung von Fairy Tail?"

Oh ja das ist sie, das spürte ich.

"Na Diana das heißt für uns beide das wir uns jetzt auf den weg nach Magnolia machen", sagte ich zu meiner treuen Begleiterin.

Ein leise kreischen war ihre Antwort und so steckte ich die Zeitung in meinen Rucksack und machte mich auf den Weg Richtung Magnolia meinem Zuhause, zu meiner Familie.

Der Wind wehte die Kapuze von meinem Kopf und das Braune, Rückenmitte lange Haar, das zu einem Pferdeschwanz zusammen gebunden war, kam zum vor Schein und wehte im Wind. Meine smaragdgrünen Augen leuchtet vor freunde, endlich würde ich sie alle wiedersehen.

In ganz Fiore bekam man diese Zeitung und alle Exmagier Fairy Tails erkannten das es für sie hieß nach Hause zurück zukehren.

Sie machten sich alle auf den Weg nach Magnolia.